

# Monthly Newsletter

ALABAMA  
COALITION FOR  
IMMIGRANT JUSTICE

June 2024



## ¡Aquí vamos con lo que ha pasado y con las cosas que están por venir!

Bienvenidos a nuestro newsletter mensual. Estamos muy emocionados por compartir las últimas actualizaciones en nuestra misión para lograr un impacto positivo en nuestra comunidad.

Primero, queremos agradecer a todas las personas que han participado de manera constante con ACIJ. El reciente periodo legislativo nos trajo momentos de mucha tensión e incertidumbre por el futuro, pero pese a todo, fuimos testigos del poder que tiene nuestra comunidad cuando está organizada.

Lo nuestro se sustenta en la justicia, el amor por la vida y la lucha por la dignidad.

Es por eso que te invitamos a que no pierdas la energía que te ha traído hasta acá para que sigamos luchando por una auténtica justicia social.

Finalmente, queremos recordarles a todos que nuestra organización depende de tu participación en nuestra comunidad. Si te interesa trabajar en alguno de nuestros programas, no dudes en comunicarte con nosotros.

Juntos podemos marcar una diferencia real en las vidas de quienes más lo necesitan. ¡Gracias por su continuo apoyo!

*ACIJ Team*

### En este newsletter encontrarás:

---

Palabras de la Directora Organizativa.

---

Noticias de la comunidad.

---

Derechos Laborales

---

Abrazando nuestras raíces

---

Anuncios

---

# Palabras de la Directora Ejecutiva

¡Estoy feliz de compartir excelentes noticias sobre la sesión legislativa de Alabama! Gracias a nuestros esfuerzos colectivos, HB376 y SB108 no avanzaron para votación, demostrando el poder de la organización comunitaria y el liderazgo de base.

Nuestra estrategia involucró movilizar a los miembros de la comunidad para asistir a las reuniones semanales de los comités legislativos, realizar cabildeo directo y coordinar esfuerzos con otras organizaciones. A través de nuestra presencia constante y ferviente defensa, tuvimos con éxito estos proyectos de ley. Nuestro compromiso con avanzar los derechos y la dignidad de los inmigrantes en Alabama sigue siendo fuerte.

Gracias a quienes contribuyeron a esta lucha—su dedicación hace una gran diferencia. También estoy profundamente agradecida con nuestras organizaciones aliadas por su apoyo. Construir alianzas es crucial para nuestra misión. Instamos a todos nuestros seguidores a mantenerse comprometidos mientras continuamos con nuestras iniciativas de participación cívica. ¡Sí Se Puede!

*Allison Hamilton*



## Noticias de la comunidad.

Durante las semanas previas, participamos en eventos del Día del Niño en Tuscaloosa y Oneonta.

También nos unimos diferentes celebraciones del Día de las Madres organizadas por asociaciones colaboradoras. Estas actividades resultaron ser una oportunidad excepcional para establecer vínculos con diversas comunidades de inmigrantes rurales y difundir información crucial sobre nuestras iniciativas.

Este tipo de eventos nos permiten estar más cerca de la gente que aún no nos conoce. Siempre estamos listos para tomar los datos de quienes quieren saber sobre nuestros programas.

Si te interesa acompañarnos como voluntarie en alguno de los próximos eventos, déjanos saber lo más pronto que puedas.





## Lanzamos un nuevo programa en ACIJ: Derechos Laborales.

En Alabama existe un gran problema. Al menos uno muy grande entre otros tantos que afectan directa e indirectamente la vida de cientos de miles de inmigrantes en el estado: Robos de Salario.

En el año fiscal 2023 el Departamento del Trabajo a través de la División de Salarios y Horas reportó una suma que asciende a los casi 280 millones de dólares en salarios que fueron recuperados. Esta cifra, por supuesto, responde a los robos de salario que fueron reportados. A esta cantidad habrá que sumarle las otras cantidades que, ya sea por miedo o desconocimiento, no han sido reportadas.

En ACIJ no somos indiferentes a esta situación ya que las personas más afectadas por el robo de salario, así como de otro tipo de abusos laborales, son las personas inmigrantes.

Además de recuperar salarios robados, nuestro programa estará enfocado también en proveer entrenamiento con OSHA para asuntos relacionados con salud y seguridad, talleres sobre tus Derechos Laborales (por que sí, aún si eres inmigrante y no tienes documentos sí tienes derechos), materiales audiovisuales educativos y apoyo para organizar y amplificar las voces de trabajadores de bajos ingresos en sus espacios de trabajo para mejorar las condiciones del mismo.

Estamos muy emocionados por este nuevo programa y creemos que además de ir alineados con nuestros valores y principios será de profundo impacto para nuestra comunidad.

Si deseas sumarte a este proyecto, tenemos un lugar para ti en nuestro Comité de Derechos Laborales. ¡Llámanos!

---

---

## Abrazando Nuestras Raíces.

Estamos encantados de darle la bienvenida a otro grupo de personas mayores a nuestro programa de reunificación familiar, Abrazando Nuestras Raíces, este junio. Cada llegada es un momento conmovedor que encarna la esencia de conexión y pertenencia que se encuentra en el centro de nuestra iniciativa. Mientras nos preparamos para abrazar a estos queridos miembros de nuestra comunidad, recordamos el profundo impacto de reunir a nuestros seres queridos y fomentar un sentido de pertenencia.

El 20 de junio tendremos una oportunidad exclusiva para que conozca más sobre ACIJ. Esta reunión presenta una oportunidad ideal para conocer la misión, los valores y las iniciativas de ACIJ. Para obtener más detalles y confirmar su asistencia, no dude en comunicarse con nuestras organizadoras comunitarias. Esperamos darle la bienvenida y compartir ideas sobre el impactante trabajo que se realiza dentro de nuestra comunidad.

Una vez más, extendemos nuestro más sincero agradecimiento a todos nuestros seguidores. Juntos hemos logrado un hito notable, pero nuestro viaje está lejos de terminar. Sigamos unidos en nuestra búsqueda de la justicia y la equidad.



---

## Anuncios

### ¡ESTAMOS CONTRATANDO!

ACIJ está buscando Coordinadorx de Participación Cívica de tiempo parcial para apoyar en el desarrollo y la implementación de nuestras actividades no partidistas de participación de votantes en todo el estado en 2024. Le candidate ideal tendrá experiencia laboral en organización digital y directa y un compromiso con la justicia social y la equidad para personas de bajos ingresos y de color. Le Coordinadore trabajará con un equipo de compañeros organizadores y líderes comunitaries en todo el estado para movilizar a los votantes para las elecciones de 2024 mediante capacitación, divulgación y sondeo. Le Coordinadore trabajará en estrecha colaboración con los líderes y el personal de la comunidad existente e informará a la Directora Ejecutiva. El puesto finalizará en diciembre de 2024, con la posibilidad de transición a un puesto de personal de tiempo completo.

Escanea el código para más información.



---

*¡Gracias por leerlos!*

ALABAMA COALITION FOR IMMIGRANT JUSTICE	(205) 945-0777
<a href="http://www.acij.org">www.acij.org</a>	1826 6th Ave S, Irondale, Al 35210